

WAZ Solling tauscht Wasserzähler aus

Ab sofort starten Mitarbeiter des WAZ Solling damit, Wasserzähler in Haushalten der Versorgungsgebiete Bodenfelde, Dassel und Wesertal auszutauschen.

Nach dem Mess- und Eichgesetz dürfen nur geeichte Messeinrichtungen zum Messen des Wasserverbrauchs eingesetzt werden. Im Versorgungsgebiet des WAZ Solling läuft in diesem Jahr die Eichfrist bei ca. 1.600 Wasserzählern ab.

Diese Wasserzähler werden im Laufe des Jahres durch Mitarbeiter des WAZ Solling ausgetauscht. Für den Austausch fallen keine zusätzlichen Kosten für die Kunden an.

Im Rahmen des laufenden digitalen Transformationsprozesses in Deutschland ergreift auch der WAZ Solling die Initiative und stellt nach und nach flächendeckend auf digitale Funkwasserzähler um. Insbesondere durch die positiven Erfahrungen mit dem Einsatz von digitalen Funkwasserzählern in großen Teilen der Gemeinde Wesertal fiel diese Entscheidung leicht.

Die eingesetzten Funkzähler entsprechen den Rechtsvorschriften des europäischen Parlaments. Entsprechende Regelungen im Rahmen der Datenschutz-Grundverordnung finden Sie auf unserer Homepage www.waz-solling.de unter der Rubrik „Kundenservice; Links/Formulare/Infos“.

Unsere Mitarbeiter erkennen Sie an den Dienstfahrzeugen mit Schriftzug:



Die Dienstfahrzeuge sind weiß mit rot/weißen Warnmarkierungen und haben amtliche Kennzeichen des Landkreises Northeim (NOM) und beinhalten die Buchstabenkombination „WZ“ mit unterschiedlichen Zahlenkombinationen.

Ebenso führt jeder Mitarbeiter einen Dienstausweis mit sich.

Sollten wir niemanden antreffen, hinterlassen die Mitarbeiter des WAZ Solling ein Info-Schreiben mit Kontaktdaten, über die Termine abgestimmt werden können.

Wir bedanken uns für Ihr Verständnis!

Ihr

WAZ Solling